

# まちなかで育つ子どもたち！ 園でハロウィンパレードを行いました。



10月27日に園恒例の『ハロウィンパレード』を行いました。当日はあいにくの雨！予定していた七日町大通りでのパレードは断念しナナビーズの中で行いました。（事前をお願いしていたお店の皆様、ご用意いただいたのにお邪魔できず申し訳ございませんでした。また来年、よろしくお願いします。）子どもたちはお菓子をいただき、嬉しいやら恥ずかしいやら…。途中で雨があがったので御殿塚へ。道すがら「かわいいね～」と声をかけられ、にっこりと笑顔をお返ししていた『まちなかっ子』でした。ご協力いただいたお店の皆様、お声をかけていただいた皆様、本当にありがとうございました。これからもまちなかの保育園として、まちの皆様とのかかわりの中で『子どもをまちで育てる』、そしてその延長として『子どもと共にまちが育つ』と発展できるよう取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。※当日の様子がケーブルテレビで11月20日～11月26日、「バイキングステーション」の中で放映されます。ご覧いただければ幸いです。



## 今月も笑顔 いっぱい！ まちなかの子ども！

